

Communiqué

Attaque contre les sites Internet de la Ville de Lausanne

Le mercredi 14 juin 2023, un peu après 8h00 du matin, les services de l'administration communale de la Ville de Lausanne ont constaté une attaque informatique visant les services exposés sur Internet.

En accord avec la Municipalité, une cellule de crise a immédiatement été activée au sein du Service organisation et informatique de la Ville et les premières mesures d'urgence ont été mises en place en collaboration avec les services compétents de la Confédération.

A ce stade, un premier diagnostic a permis de déterminer que la Ville fait face à une attaque de type « Dénier de service distribué » (DDoS). Cette attaque a eu pour principales conséquences l'indisponibilité des sites web de la Ville, y compris le site www.lausanne.ch.

Les activités opérationnelles de la Ville n'ont pas été directement impactées. Il n'y a pas eu à ce stade d'intrusion ni de vols de données.

Une analyse approfondie a démarré afin de fournir une solution adéquate. Plusieurs mesures de défense complémentaires sont en cours de déploiement.

La Ville de Lausanne fournira ultérieurement d'autres informations en fonction des circonstances.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction logement, environnement et architecture, +41 79 647 99 85**

Lausanne, le 14 juin 2023